

勇猛精進

上越市立板倉中学校
第7号 5月22日発行
文責1年2組担任

体育祭練習がいよいよ始まります

16日(火)の学年朝会は、各クラスの応援リーダー発表と所信表明を行いました。どのリーダーも力強いコメントでした。体育祭の成功とクラスが楽しめるようにしたい!という気持ちのこもったコメントで、生徒からは温かい拍手に包まれました。以下は各応援リーダーの意気込みです。

1年1組 青軍 応援リーダー

1年2組 紅軍 応援リーダー

「応援リーダーとして頑張りたいこと」

1年1組

私が応援リーダーとして頑張りたいことは、大きな声で応援することです。そのために、普段から大きな声で挨拶をすることを心掛けたいです。また、青軍のスローガンである「天下鯨」を達成できるようにみんなで協力したいです。

「みんなで「楽しむ!!!」体育祭のために、自分にできること」

1年2組

1年2組の体育祭の目標は、「楽しむ!!!」です。クラスみんなが、楽しく体育祭を行えるように応援・練習・チームワークどれも全力で頑張りたいです。また、応援リーダーとして、応援は人一倍声を出せるように頑張ります!

「体育祭で頑張りたいこと」

1年1組

私は、体育祭で頑張りたいことが2つあります。1つ目は、しっかりと応援リーダーとしての役割を全うすることです。2つめは、来年の体育祭に向けて、先輩たちの行動をよく見ることです。この2つをもとに、精一杯頑張ります。

「体育祭に向けて」

1年2組

紅軍のスローガンは「三刀流」です。3勝に少しでも近づけられるように、応援合戦の練習やチームワークなど一生懸命頑張っていきたいと思います。そして、1年2組を引っ張っていけるように頑張ります。

「体育祭の意気込み」

1年1組

僕は、中学校1年目で、体育祭リーダーになりました。本気・真面目に精一杯クラスのみんなを引っ張っていきます。頑張ります！

「応援リーダーとしての決意」

1年2組

1年2組紅軍の応援リーダーになった・橋来介です。応援リーダーとしての自覚をもち、クラスのみんなが楽しめる体育祭になるように頑張ります。

「体育祭の目標」

1年1組

体育祭では、応援リーダーとしての自覚をもち、行動したいです。勝ち負けよりもみんなが楽しみながら体育祭を行えるように協力して頑張っていきたいです。

「はじめての体育祭」

1年2組

僕ら1年生にとっては初めての体育祭です。2・3年生の行動などを見たり、応援リーダーとしてどのようなことをするか考えたりしたいです。自分から積極的に発言や行動をしていきます！

1年生体育祭作戦会議の様子



各クラス、全員リレーの走順を真剣に考えていました。勝ち負けも大事ですが、「みんなが楽しめる」体育祭になるといいですね。

保護者の皆様へ

いつも当校の教育活動に御理解・御協力いただき、ありがとうございます。これから気温の上昇が見込まれます。安心・安全な体育祭のために以下の内容について御協力ください。

- 水筒を確実に用意し、こまめな水分補給にご協力ください。特に暑い日は予備の水分も持たせてください。
- 朝ごはんを必ず取らせてください。
- 早めの就寝を心掛け、生活リズムを整えてください。よろしく願いいたします。



来週の予定

日	給食	部活	清掃	完全下校	主な予定
22日(月)	○	×	×	15:00	避難訓練
23日(火)	○	○	○	18:00	体育祭リーダー活動①
24日(水)	○	○	○	18:00	体育祭リーダー活動②
25日(木)	○	×	×	16:05	体育祭リーダー活動③ 生徒朝会 週の振り返り
26日(金)	○	○	○	18:00	体育祭リーダー活動④ 体育祭練習① 1限：1年生学年種目練習 6限：応援練習
27日(土)	土日の部活動は、各部の予定表を確認してください				
28日(日)					